

Gemeinde Ostbevern

HAUS BEVERN



Schulstraße 14

Besichtigung nach Vereinbarung

Graf Droste zu Vischering Generalverwaltung

02532/624

generalverwaltung@schlossdarfeld.de



Der Bereich um Haus Bevern ist seit einigen Jahren ein Bodendenkmal. Die heute bestehende Gemeinde Ostbevern entstand größtenteils auf dem Besitz und in Abhängigkeit der Adelsfamilie von Bevern. Von Haus Bevern gingen prägende Impulse für die Entwicklung von Siedlung und Pfarre Ostbeverns aus. Der erste Hinweis auf eine Burg stammt aus dem 17. Jahrhundert. Heute ist von der alten Burganlage kaum noch etwas zu sehen. Der Archivturm, alte Mauerreste und Teile eines Wassergrabens erinnern jedoch noch an die Zeiten, in denen früher sogar Kanonen das Anwesen schützten.

Kreis Warendorf
Der Landrat
Bauamt/Obere Denkmalbehörde
www.waf.de/denkmaeler

